

Diciembre I 2013 I N° 131



Aposgran presentó jornadas técnicas en Colombia

Los días 03-04-05 de Septiembre de 2013 en Colombia, la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos, estuvo presente en el 3er. Curso Técnico Internacional Buenas Prácticas Manejo Poscosecha, representada por el Miembro de Comisión Directiva de la entidad Sebastián Gambaudo.



Continuando con el programa de capacitación tanto en Argentina como en el exterior del país, Aposgran llegó nuevamente a Colombia, con el objetivo de participar del importante curso organizado por Anasac Colombia y Degesch de Chile. El mismo se desarrolló en las ciudades de Cali, Ibagué y Barranquilla.

Cali, ibague y barranquilla. El programa del 3er. Curso Técnico Internacional Buenas Prácticas Manejo Poscosecha, estuvo compuesto por 4 módulos, todos enmarcados bajo el objetivo de conocer las últimas tecnologías y técnicas para el cuidado eficiente de granos almacenados.

Quien fue el encargado de representar a la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos, fue el Bioq. Sebastian Gambaudo, quien disertó los primeros 2 módulos, además entre los conferencistas se puede destacar la valiosa presencia del Ing. Luis Valderrama de Degesch Chile y Vicente Unanue de Anasac Chile, ambas empresas organizadoras.

Gambaudo se refirió al resultado de las jornadas: "El resultado fue muy satisfactorio, con buena participación de los asistentes, lo cual cumplió con las expectativas de los organizadores y fue enriquecedor para todos. Entre los asistentes de la primer y tercer jornada, participaron funcionarios del ICA (Instituto Colombiano Agropecuario) e INVIMA (Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos), entes gubernamentales de control de la cadena agroindustrial colombiana".

Cabe destacar que el número de concurrentes superó las 100 personas teniendo en cuenta los

Cabe destacar que el numero de concurrentes supero las 100 personas teniendo en cuenta los 3 días de intensa capacitación.

Por otro lado el Ing. Mauricio Rodriguez, Gerente Comercial de Degesch Chile comentó sobre la Formación en almacenaje de granos: "en Sudamérica no existen carreras afines donde se enseñe acerca del almacenaje y manejo de granos, salvo cursos de especialización puntuales. Por lo tanto, este tipo de actividades hace que las empresas puedan perfeccionar a sus empleados en temas específicos para solucionar problemas reales del día a día, es decir, los conocimientos adquiridos son aplicables".

Referido a la importancia de estas capacitaciones el Ing. Luis Valderrama destacó: "la Inexistencia de normalización transversal de la calidad de granos (varía en cada país), soy un convencido que debe existir una norma sudamericana transversal que integre la comercialización entre países vecinos que exigen el mismo estándar de calidad en el manejo fitosanitario de sus mercaderías y de sus plantas agroindustriales desde una perspectiva asociada a la prevención y no a la curación".

Además Gambaudo nos mencionó aspectos de la Problemática del almacenaje, aseverando que es transversal en la mayoría de los países de Sudamérica, por lo que adquirir conocimiento a través de estos cursos es esencial, ya que se transmiten experiencias y se enseña a través de métodos y ejemplos reales.

Para finalizar , el representante de la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos destacó sobre el rol de Aposgran "es importante contar con una entidad que disponga de la capacidad de transmitir conocimientos más allá de Argentina.

Esto facilita la integración y mejora las redes de contacto, en un mundo hoy en día más globalizado y donde las empresas tienen operaciones en varios países a la vez".





Si desea que la información de su empresa se publique en nuestro newsletter consultar al departamento de prensa en aposgran@bcr.com.ar //+54-341-4244311